

令和5年4月20日

関係各位

社会福祉法人 不動園  
理事長 太田 勲

天ヶ瀬きぼうの家における新型コロナウイルス感染者の発生について  
(第一報)

4月20日(木)、当法人 天ヶ瀬きぼうの家のご利用者において2名の方に発熱症状がみられ、抗原検査を実施したところ「陽性」となり、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

当事業所においてはただちに京都府山城北保健所と京都府感染対策専門チームに報告を行い、ご指導の下、感染拡大抑止のため、以下の対応を進めております。

- ・ご利用者の行動履歴および、濃厚接触の可能性のあるご利用者・職員の把握
- ・ご利用者及び職員の健康状態の把握
- ・職員の出勤前の抗原検査の実施
- ・当該施設内の全館消毒作業

当日、他のご利用者と全職員に抗原検査を実施しておりますが、全員陰性です。

天ヶ瀬きぼうの家におきましては、細心の注意を払い、ご利用者と職員の安全を最優先に考え、感染拡大の抑止に努め、適切に営業を継続して参ります。

なお、感染症拡散防止のため、当面の間、短期入所(ショートステイ)の利用を休止させていただきます。

皆様には大変ご迷惑をおかけいたしますこと、心よりお詫び申し上げますとともに、何卒、ご理解を賜りますようお願い致します。

以上